

Motek / Bondexpo 2026

Artikel vom 1. Februar 2026

Veranstaltungen

Das Messedoppel Motek/Bondexpo findet das nächste Mal vom 6. bis 8. Oktober 2026 statt. Im Fokus stehen Wirtschaftlichkeit und Wettbewerbsfähigkeit für Fertigungsunternehmen.



Motek und Bondexpo starten wieder am 6. Oktober 2026 in Stuttgart und finden parallel zur Vision statt (Bild: Schall).

Die 43. Motek, internationale Fachmesse für Produktions- und Montageautomatisierung, macht sich zusammen mit der 18. Bondexpo, internationale Fachmesse für Klebtechnologie, bereit für die Neuauflage vom 6. bis 8. Oktober 2026 in Stuttgart. Da Unternehmen der Fertigungsbranche großen Herausforderungen gegenüberstehen, stehen Themen wie Wirtschaftlichkeit und Effizienz im Fokus der Messen: Wie kann Automatisierung praktisch und kostengünstig umgesetzt werden oder wie gelingt kleinen und mittleren Unternehmen der Einstieg in die Automatisierung? Ein hochkarätiges Rahmenprogramm, das die industrielle Produktion erlebbar und anfassbar machen sowie einen Mehrwert für neue Geschäftskontakte schaffen möchte, wird die Veranstaltung begleiten. Der Fokus des Messedoppels liegt traditionell auf Themen der modernen industriellen Produktion. Angesprochen sind alle Branchenbeteiligten, die

Lösungen für eine zukunftsähnliche und effiziente Automatisierung anbieten bzw. realisieren müssen. Dabei werden auch die bewährte Start-up-Area, ein Vortragsforum sowie weitere Formate für einen effektiven Wissenstransfer in die industrielle Praxis die Veranstaltung ergänzen. Als Zielgruppe nennt der Veranstalter Fertigungsunternehmen aller Branchen, die Prozesse automatisieren wollen, etwa aus den Bereichen Maschinen-, Geräte- und Anlagenbau, Automobiltechnik und Fahrzeugbau, Blechverarbeitung, Kunststoffverarbeitung, Metallbe- und -verarbeitung, Holzverarbeitung, Elektronik und Elektrotechnik etc. Hierfür wird 2026 auch erstmals eng mit der internationalen Fachmesse für Bildverarbeitung Vision kooperiert. Beide Veranstaltungen finden zeitgleich statt und öffnen sich mit einem gemeinsamen Ticket für alle Besucher. Das Messedoppel wechselt ab 2026 in einen Zweijahresturnus mit einer gestrafften Messedauer von drei Tagen.

Hersteller aus dieser Kategorie
